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INFLAMMABILITÉ

RISQUES PHYSIQUES

PROTECTION PERSONNELLE

CANADA REORDER : 800-268-3034/FAX 800-626-6662 
COMMANDER AU CANADA : 800-268-3034

U.S. REORDER: 800-527-9919/FAX 972-438-0634

EVERCLEANTM/mc

Multi-Purpose Remover

DANGER: EXTREMELY FLAMMABLE AEROSOL • MAY CAUSE 
RESPIRATORY IRRITATION • CAUSES SKIN IRRITATION • MAY CAUSE AN 
ALLERGIC SKIN REACTION • CAUSES SERIOUS EYE DAMAGE • CONTAINS 
GAS UNDER PRESSURE; MAY EXPLODE IF HEATED • KEEP OUT OF REACH 
OF CHILDREN
FIRST AID: IF INHALED: Remove person to fresh air and keep at rest in a position 
comfortable for breathing. If experiencing respiratory symptoms, call a physician.
IF ON SKIN: Wash with plenty of soap and water. If skin irritation or rash occurs, get 
medical attention. Take off contaminated clothing and wash before reuse.
IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses,  
if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a physician.
See the Safety Data Sheet for more information.
For medical or environmental emergencies, call CHEMTREC®  
at 1-800-424-9300.

DANGER : AÉROSOL EXTRÊMEMENT INFLAMMABLE • PEUT CAUSER 
UNE IRRITATION RESPIRATOIRE • CAUSE UNE IRRITATION CUTANÉE  
• CAUSE DE GRAVES IRRITATIONS OCULAIRES • CONTENU SOUS 
PRESSION DE GAZ; PEUT EXPLOSER SOUS L’EFFET DE LA CHALEUR  
• GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS
PREMIERS SOINS : SI INHALÉ : Retirer la personne à l’air frais et la placer au repos 
dans une position confortable pour faciliter sa respiration. Consulter un médecin si des 
symptômes respiratoires se développent.
CONTACT CUTANÉ : Laver la peau abondamment à l’eau savonneuse. Si la peau devient 
irritée ou un rash se développe, consulter un médecin. Enlever les vêtements contaminés et 
les laver avant de les remettre.  
CONTACT OCULAIRE : Rincer soigneusement sous l’eau pendant plusieurs minutes. 
Retirer les lentilles cornéennes, le cas échéant et si c’est possible de le faire facilement. 
Continuer de rincer. Communiquer immédiatement avec un médecin.
Consulter la fiche signalétique pour plus de renseignements.
For medical or environmental emergencies, call CHEMTREC®  
at 1-800-424-9300.

Dissolvant à usages multiples

NET WEIGHT / POIDS NET: 10 oz/284 g

• Removes Most Adhesives, Inks, Graffiti, Decals,  
Gum & Paint Overspray 

• Non-Chlorinated
• Pleasant Pine Fragrance
Suitable for use as a general-purpose remover in U.S. Federally inspected meat  
and poultry plants.

DIRECTIONS FOR USE: NOTE: May be harmful to some surfaces. 
Always pretest the compatibility in an inconspicuous area first.
Adhesive/ Decal Removal: Spray directly onto adhesive or decal 
to be removed. For best results, score decal and peel back a small area at the top, 
allowing product permeation behind decal surface. Allow penetration for  
1-2 minutes and then wipe clean. Some decals will require scraping and a second 
application. 
Graffiti / Ink Removal: Apply liberally. Allow 1 to 2 minutes of 
contact time; agitation may be required. Rinse with water and repeat if necessary.
Gum Removal: Apply directly onto gum and allow to penetrate. For 
carpet, remove with a paper towel; for concrete, scrape up.
NOTE: When changing spray nozzles and inserting the extension tube, always 
point the arrow on the top of the spray nozzle away from the face and eyes.  
DANGER: Keep away from heat, sparks, open flames or hot surfaces. Do not 
spray on an open flame or other ignition source. Pressurized container: Do not 
pierce or burn, even after use. Protect from sunlight. Store in a well-ventilated 
place. Do not expose to temperatures exceeding 122°F (50°C).
NOTE: Vehicle interiors may reach 122°F (50°C) during warm months.  
Contains Propane, Butane, Terpene hydrocarbons and Ethoxylated alcohols.  Avoid 
breathing vapors, mist or gas. Use in a well-ventilated place. Wear protective 
gloves, protective clothing, eye protection and face protection. Wash face, hands 
and any exposed skin thoroughly after handling. Contaminated work clothing 
should not be allowed out of the workplace. Do not eat, drink or smoke when 
using this product.

•	Enlève La Plupart Des Adhésifs Et D’encre,  
Les Graffitis, Les Décalques, Les Gommes Et Les 
Éclaboussures De Peinture 

•	Non Chloré  
•	Agréable Fragrance D’agrumes
Utilisable comme dissolvant d’usage général dans les usines de transformation  
des viandes et volailles inspectées par le gouvernement fédéral (É.-U).

MODE D’EMPLOI : NOTE : Peut endommager certaines surfaces. Toujours 
effectuer un essai de compatibilité préalable dans un endroit dissimulé.
Enlèvement d’adhésifs et de décalques : Vaporiser le produit directement 
sur l’adhésif ou le décalque qui doit être enlevé. Laisser pénétrer le produit 
pendant 1 à 2 minutes, puis essuyer la surface pour la nettoyer. Il peut être 
nécessaire de gratter ou de procéder à une deuxième application pour enlever 
certains décalques.
Enlèvement de graffitis et d’encres : Appliquer une quantité généreuse. 
Laisser agir pendant 1 à 2 minutes. Le produit pourrait devoir être agité. Rincer  
à l’eau et répéter l’application, au besoin. 
Enlèvement de gommes : Appliquer le produit directement sur la gomme 
et le laisser pénétrer. Sur la moquette, enlever à l’aide d’un essuie-tout; sur le 
béton, utiliser un grattoir. 
NOTE : Au moment de remplacer une buse et d’insérer le tube de rallonge, 
toujours pointer la flèche sur le dessus de la buse loin du visage et les yeux.
DANGER : Tenir loin d’une source de chaleur, des étincelles, des flamme nue 
ou de surface chaude.  Ne pas pulvériser le produit sur une flamme nue ou autre 
source d’inflammation. Contenant sous pression : Ne pas percer ou incinérer, 
même après usage. Garder à l’abri de l’ensoleillement direct.  Entreposer dans  
un endroit bien ventilé. Ne pas exposer à des températures supérieures à  
50°C (122°F). 
NOTE : Pendant les mois d’été, la température intérieure des véhicules atteint 
plus de 50°C (122°F).  Contient du propane, du butane, du Hydrocarbures de 
type terpène et des l’alcools éthoxylé.  Éviter d’inspirer les vapeurs, le brouillard 
ou le gaz. Utiliser dans un endroit bien ventilé. Porter des gants protecteurs, des 
vêtements protecteurs, une protection oculaire et une protection faciale. Laver 
la face, les mains et touts peau exposer après la manipulation. Les vêtements 
contaminés ne doivent pas sortir du lieu de travail. Ne rien manger, boire ou 
fumer pendant l’utilisation de ce produit.
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DISPOSAL/ ÉLIMINATION
Dispose of contents and container in accordance with applicable regulations. 

Éliminer le contenu et le contenant conformément à la réglementation en vigueur.

Si no entiende esta etiqueta, pida a alguien que sepa ingles que se la explique antes 
de usar. • Read entire label. • See side panels for additional precautions. • Not for 
household use or resale. 

Lire toute l’étiquette. Consulter les panneaux latéraux pour des 
précautions supplémentaires. • Non conçu pour usage domestique 
ou revente.


